

Quelque chose ne tourne pas rond : la corruption radicale de l'humanité
David Vaughn

1. Le sujet et son importance :

2. Perspectives historiques

- | | |
|--|------------------------------|
| A. <i>L'homme naturel est en bonne santé</i> | (Pélagianisme) |
| B. <i>L'homme est malade</i> | (Semi-Pélagianisme) |
| C. <i>L'homme était mort.... MAIS</i> | (Arminianisme Evangélique) |
| D. <i>L'homme est mort</i> | (Augustinisme ou Calvinisme) |

3. Enseignement biblique

A. L'homme naturel hait Dieu.

- 1) Jean 15.18-24
- 2) Romains 8.5-8
- 3) Haïr Dieu, qu'est-ce que cela signifie ?

B. L'homme naturel est mort envers Dieu est vivant envers le péché.

Éphésiens 2.2-3

- Une personne spirituellement mort ne fait jamais le bien. Rom.3.10-12, Esa.64 :5
- Une personne spirituellement mort est constamment en train de pécher. Mt.7.17-18
- Une objection : Mais des non-Chrétiens aiment leurs enfants et font du bien !

C. L'homme naturel est spirituellement aveugle.

- 1) 2 Corinthiens 4.3-6
- 2) 1 Corinthiens 2.14

D. L'homme naturel est esclave de Satan et du péché. Jean 8.31-44

E. L'homme naturel est incapable de venir à Jésus Christ dans une vraie foi.

- Jean 6:44-45, 64-65
- Pourquoi est-il incapable ?

L'homme est un agent libre de toute contrainte extérieure sur ses choix.

L'homme n'est pas libre de la contrainte de sa propre nature Mt.7.17-18

4. Implications pratiques

- A. Cela change notre façon de voir notre propre salut et notre conception de Dieu
- B. Cela change l'évangile que nous prêchons
- C. Cela change notre conception de la conversion
- D. Cela change la méthodologie de l'évangélisation